



一般社団法人

日本ユング派分析家協会 (AJAJ)

会長 横山 博

AJAJ の日本語名称変更のお知らせ

謹 啓

晩秋の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

さて、AJAJ は、わが国で最初にユング派分析家資格を取得した河合隼雄教授を代表とする 20 名が設立発起人となり、2001 年 8 月ロンドンで国際分析心理学会（以下、IAAP）への加盟が承認された団体として、2002 年 4 月から、その教育訓練機関である日本ユング心理学研究所において、ユング心理学の普及とユング派分析家の養成を目的とした、セミナーやグループ・スーパーヴィジョン、シンポジウム等の開催を東京と京都で行って参りました。

ところで、来年 4 月の研究所設立 10 周年を区切りに、わが国で広くユング心理学やそれに基づく心理療法の普及・発展に寄与する学会として新たに日本ユング心理学会 (JAJP) が設立されることになり、それに伴い、AJAJ の日本語名称は、2011 年 10 月をもって「一般社団法人 日本ユング派分析家協会」と改められましたので、ここにお知らせいたします。

なお、日本ユング心理学研究所は、従来どおり AJAJ に附設された訓練機関として、ユング心理学の普及とユング派分析家の養成訓練を行うべく、引き続きセミナー、グループ・スーパーヴィジョン等の研修機会を提供して参ります。

今後とも AJAJ の活動にご理解・ご关心をお寄せ頂ければ幸いに存じます。

どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

謹 白